
「パチンコの換金ってどう考えてもおかしいじゃん」 

  若者ぶって言ってみました。みなさん、ギャンブルって日本では公営のみが合法でしょ？

競馬、競艇、競輪、どれも公営で政府に税金が入るんでしょ？でも、パチンコって、勝ち札を

隣の掘っ立て小屋とかに持っていくと換金されるんでしょ？これってギャンブルじゃん。おか

しいじゃん（私、関東育ちなんで、腹立つと関東弁になります）。しかも、在日朝鮮人の経営

が 80％以上との統計があります。つまり、パチンコの収益の一部は北朝鮮（金正恩）に送金さ

れている可能性がある。みんな、これっていいんか？私の周りの患者さんなんかも、パチンコ

に熱中して仕事もままならず、自堕落な生活を送っている人がいます。アメリカのギャンブル

依存症は 1.4%、日本男性のそれは 9.6%。世界の先進国で突出しています。これは、あまりにも

身近にあるパチンコが大きな要因となっていることは明らかです。みなさん、なぜ日本政府は

このパチンコの取り締まりに真剣にならないのか。（もしパチンコが合法なら、麻雀とか野球

賭博とかの一般のギャンブルも取り締まるな～～～。）これは、税金が入るとかそういう問題

ではない。国民の勤勉性への影響、射幸性をあおる、風紀の乱れへの影響はもちろん、ひいて

は北朝鮮の資金等になるので、国防問題へも影響がある話しではないか。 

  日本の国益を考えるのなら、パチンコの換金を禁止し、ギャンブル性を無くすことを強く

提案する。（でも、これはあわら市とかの一部でやっても意味がなく、日本全国でやらなくて

はいけない問題だ。何をしている、へたれ日本政府、気合を見せろ！！！） 

＊ あと、書き忘れましたが、日本の公営ギャンブルは、町中にたくさんあるわけでもない

し、対面で札を買うことがおおい（？）ため、ややハードルが高くなってはいるとは言え、本

来やってもいいどいうたぐいのものではないと思います。私は、基本的にギャンブルは否定し

ますが、ただ、全面禁止すると、必ずアンダーグランドでギャンブルが行われだすため、最低

限として、今の公営ギャンブルや、入場のチェックやかけるのにいろんな法的規制をかけるカ

ジノなんかが必要悪として残ってしまうのかなあとも思っています。とにかく、パチンコは参

加するのにほかのギャンブルと比べてもハードルが低く、依存症になる方が多くなるので駄目

だと思うのです。 

 


